

BELENES VIVIENTES, ARTESANALES Y ELABORADOS CON LEGUMBRES Y PASTA

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- La Concejalía de Participación Ciudadana ha hecho entrega de los Premios del VI Concurso de Belenes. En esta edición, han participado 36 belenes realizados por vecinos, asociaciones, fundaciones y centros educativos.

“Estamos muy contentos por la gran acogida de este concurso, prueba de ello es que hemos tenido que ampliar el número de categorías. Agradecemos a los ciudadanos la ilusión con la que participan y que nos ayuden a mantener viva una tradición tan especial como ésta”, destacó la concejal de Participación Ciudadana, Antonia Garcés.

Material reciclado

El primer premio en la categoría “Adulto Grupo” (asociaciones, fundaciones y entidades), ha sido para la Fundación Jardines de España por su belén viviente. En él, han participado todos los alumnos de este centro que presta un servicio asistencial y terapéutico a personas discapacitadas psíquicas. En la elaboración del vestuario y de los decorados se han utilizado distintos materiales, algunos de ellos reciclados para tal fin: sábanas viejas, sacos de patata, cartones, maderas viejas y hasta una portería que sirvió de puente.

Legumbres y pasta

El grupo de animación infantil deportiva del Club de Golf La Dehesa ha logrado el primer premio en la categoría “Infantil Grupo”. En esta ocasión, los personajes del belén y los escenarios, han sido realizados con plastilina, legumbres y pasta.

En la categoría Adulto Individual, Ámparo Hernánz Serranillo, ha obtenido el primer premio. Concurrió con un belén artesanal de figuras pintadas a mano en el que los trajes de los personajes también fueron confeccionados por la ganadora. Y por último, en la categoría “Infantil Individual”, el ganador ha sido Adrián Mosquera Suárez con un belén en el que personajes y elementos decorativos están hechos





con plastilina.

Premios

En total, se repartieron 12 premios y fueron galardonados los 3 primeros de cada una de las categorías con cestas de navidad (“Adulto Individual”), placas conmemorativas (“Adulto Grupo”) y vales de compra (“Infantil Individual” e “Infantil Grupo”). Además, todos los concursantes recibieron una flor de pascua y un diploma acreditativo por participar.